

Susto, discusión, lesiones... y a juicio

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. Jueves, 29 de mayo de 2014

Sucedió en La Manga. El conductor de un vehículo está cerca de atropellar a un viandante, lo que ocasiona una discusión y la pelea entre ambos, que no se resolverá hasta el juicio que acogerá el juzgado de Primera Instancia e Instrucción de San Javier en los próximos días.

Miguel Moreno es el abogado del vecino de La Manga, persona de 64 años de edad y 1,58 metros de altura. La otra parte es un agente de la Policía Local de Madrid, de unos treinta años, que declarará por vídeo-conferencia. Ambos se han denunciado y el juicio se desarrollará bajo el marco de sendas faltas por lesiones.